
SELGT Lyon, le 15 mars 2010
Chez Jocelyne TREVALLION
32, rue Champagneux
69008 – Lyon
Selgt-lyon8@gmail.com

à Monsieur Christian COULON
Maire du huitième arrondissement
Hôtel de Ville
69008 LYON

Monsieur le Maire,

Nous avons appris avec surprise lors d'une récente intervention de Monsieur 
Karim MATARFI au Conseil de Quartier, le choix que vous auriez fait d’aménager un 
deuxième terrain de football sur le Stade Dumont.

La partie espace vert de ce stade est un lieu fréquenté par les familles de nos 
trois sous-quartiers, Grand-Trou/Moulin-à-Vent/Petite Guille, dès que les beaux jours 
arrivent. Nous y avons déjà organisé des manifestations festives comme la fête de la 
Musique  et  nous  projetons  d’y  organiser  des  repas  ou  pique-niques  avec  les  
habitants.

Les  prochains  travaux  sur  la  rue  Barbusse  entraîneront  la  fermeture 
temporaire de l’indispensable mais trop exigu square pour enfants place Duret. Les  
nombreuses familles qui s’y rendent avec leurs enfants se déplaceront vers le stade 
Dumont pour y trouver un espace de calme et de détente.

Notre association a récemment participé à un diagnostic en marchant au côté 
d'élus  de  l'arrondissement,  Mesdames  Bonniel-Challier  et  Benjamin,  de 
représentants  des services  techniques de  la  ville  et  de  membres  du Conseil  de 
Quartier.  Au cours de cet exercice de démocratie participative, plusieurs idées de 
valorisation  de notre  environnement  ont  été  exprimées  dans  une  perspective  de 
développement durable : plantations, fleurissement, aménagement d'espaces verts,  
jardin  partagé  et  pédagogique.  Des  propositions  ont  été  faites,  comme  celle 
d’aménager l’espace vert du stade Dumont en mini-parc arboré avec un équipement 
polyvalent léger destiné à la convivialité, la détente et l'exercice physique.
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Nous ne comprendrions pas que cette démarche citoyenne soit  écartée au 
profit  exclusif  du  football  déjà  très  largement  doté  sur  notre  quartier,  avec les  4 
terrains qui occupent les 8/11e de la surface du clos Layat et qui s'ajoutent à celui du 
stade Dumont.

Comme vous le savez, Monsieur le Maire, l’ensemble de notre quartier est en 
pleine mutation.  Le nombre  de chantiers  en cours  est  sans  doute  l’un  des  plus 
importants de l’agglomération. La densification massive de la population va entraîner  
des besoins d'équipements collectifs qui restent à évaluer. La proportion d’espace 
vert  ou non bâti  diminue inéluctablement.  Il  faut  utiliser  ceux qui  subsistent  avec 
discernement et pour la plus grande satisfaction de tous les habitants.

C'est pourquoi, nous souhaitons vivement qu'une véritable concertation soit  
engagée sur le quartier concernant le devenir du stade Dumont. Nous sommes prêts  
à y prendre toute notre part dans un esprit constructif.

Nous vous remercions, Monsieur le Maire, de prendre l'initiative d'une réunion 
publique au sujet du stade Dumont, et dans l'attente de votre réponse, nous vous 
prions d'agréer nos salutations les meilleures.

Copie à 

Madame Benjamin adjointe déléguée à la voirie
Madame Bonniel-Challier, chargée des espaces verts
Monsieur Matarfi, adjoint délégué aux sports
Monsieur Neyret, Président du Comité d'Intérêt Local
Monsieur Cérini, coprésident du conseil de quartier
Monsieur/ Madame... président de l'association des parents d'élèves de...


